

El CPCE y la Facultad de Ciencias Económicas trabajan para fortalecer vínculos

📅 agosto 22, 2024 ⌚ 3:04 pm 📍 Institucional



Las autoridades del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de Córdoba (CPCE) se reunieron con representantes de la **Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Córdoba**, en el marco del trabajo de articulación entre ambas instituciones.

Participaron la presidenta del CPCE, Teresita Bersano, y el secretario, Gustavo Rubín; la decana de la Facultad, Catalina Lucía Alberto; el vicedecano, Ricardo Luis Descalzi, y Diego Nazrala, coordinador de **Colegas en Red de la Facultad de Ciencias Económicas**.

Conversaron sobre distintos asuntos institucionales y abordaron la coordinación de futuras capacitaciones conjuntas, con el objetivo de seguir promoviendo la formación continua de los profesionales.

📧 WhatsApp 📘 Facebook 🌐 LinkedIn ✕ X

◀ ANTERIOR
[Córdoba adhirió a la ley de blanqueo nacional](#)

SIGUIENTE ▶
[Buena convocatoria del segundo panel sobre la Ley Bases](#)

Noticias relacionadas

